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DISTRICT AISNE DE BILLARD 

➢ Comité Directeur : 

Présents :  C. Vasseur – G. Duchêne – Y. Eliard – D. Scherer – E. Tétart – F. Duriez – C. Eliard – B. Butti – J. Durand  

Absent Excusé : P. Moley 

Coopté par le bureau : T. Blanchard  

➢ Ouverture de la Réunion 18 H : Merci au club de Laon d’accueillir cette réunion du comité directeur.  

 

➢ Administratif 

Au 18 décembre, le District a enregistré 288 licenciés, soit une diminution de 41 licences par rapport à la saison 

2023 (qui comptait 329 licenciés). La majeure partie est due à la non-affiliation du Billard Club de Guignicourt (25 

licences), une diminution de 9 licences à St Quentin et 10 licences à Soissons, et il est bon de féliciter Noyon avec 

une évolution de plus 10 licences, et aussi Vaudesson avec plus 3 licences et Laon avec plus 4 licences. 

Statuts du CD Aisne :   

À la suite d’une erreur de la FFB dans les statuts type envoyés au DAB, ils ne seront pas envoyés en préfecture et 

les nouveaux statuts seront donc soumis à vote lors de la prochaine AG qui sera élective. L’erreur concerne le 
paragraphe sur le nombre de mandat que le Président du DAB peut effectuer, la notion de « consécutif » 

n’apparaissait pas. 

Projet :  

Etude de faisabilité pour avoir une personne à mi-temps ou à temps plein pour le développement (jeunes, 

formations diverses, coordination entre les clubs etc…), en sachant que ce projet ne verra le jour uniquement s’il 
est possible de totalement le financer par des aides. Ce projet est une volonté de la FFB qui a fait ses preuves dans 

d’autres sports. 

Election AG :  

Les documents pour les élections du nouveau Comité Directeur sont en cours d’élaboration ainsi que l’appel à 
candidature. Tous les documents qui seront abordés et/ou votés lors de l’Assemblé Générale du 1er septembre 

2024 seront transmis au plus tard le 15 juin 2024. Si des personnes souhaitent se présenter au Comité Directeur 

pour la mandature à venir, c’est déjà possible et, il suffit d’envoyer un courrier ou mail à Guy Duchêne (Secrétaire) 

en y stipulant son souhait de se présenter. 

Parité Comité Directeur :   

A partir du 1er janvier 2028, le Comité Directeur du DAB devra être composé d’autant de femmes que d’hommes 

avec un écart de 1 maximum. (Exemple : Si 5 femmes et 10 hommes se présentent, les femmes sont élues car leur 

nombre ne passe pas 50% du nombre de membres possibles au Comité Directeur en revanche seul 6 hommes 

pourront être élus bien que le nombre maximum de membres ne soit pas atteint). 
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➢ Trésorerie :  

Nous rappelons que les clubs doivent s’acquitter de leur droit d’inscription pour les équipes d’interclubs (Laon, 

Vaudesson, Soissons, Chauny BA n’ont toujours pas réglé cette cotisation). 

La trésorerie présente à date sur le compte chèque un solde de 4 923.39 €, et 23 144.42 € sur le livret.  

L’aide au fonctionnement des clubs (subvention du Conseil Départemental) a été voté par ceux dernier. Une 

somme de 2 996 euros est allouée pour les clubs du district, elle sera versée prochainement. 

Un budget de 100 euros est à provisionner pour le trophée de la compétition Double scotch et le renouvellement 

des étiquettes des autres trophées pour la saison 2022-2023. 

 

➢ Sportif : 

• Les résultats 5 Quilles seront saisis sur le site de la FFB à partir de la saison prochaine. 

• L’ébauche de différentes compétitions permettant la mixité Loisirs / Compétiteurs est à travailler. 

• Les tours open de début de saison ont été bien appréciés, ils seront renouvelés l’an prochain et 
potentiellement en fin de saison. De même que des opens loisirs « pétanque par exemple » sont en 

cours d’étude. 

• Débat pour arrêter le sur-classement : cela permettrait alors de ne plus avoir à retravailler les 

classements en prenant directement celui de E2i de la FFB, les responsables de mode de jeu présents ne 

sont pas forcément pour à 100 %, cela engendrera d’autres soucis de gestion des compétitions au niveau 
des clubs lors de poule de deux ou croisées via « Arbitrage » et également une attribution de 0 point lors 

d’un match perdu. 
• Projet d’organisation de Compétition National (Finale de France, Tournoi etc..) au nom du district 

assurant ainsi une meilleure collaboration entre les clubs et une plus grande source de bénévole.  

• « Mois de la Femme FFB du 24 janvier au 17 février 2024 : Voir proposition de faire des journées Portes 

Ouvertes dans les clubs ; le souci est la gestion des dates disponibles en jonglant avec les tours de 

qualification des HDF et du District !!!!  

• Un nouveau logiciel réalisé par Cédric est à disposition pour la gestion des poules uniques avec ou sans 

handicap (jusqu’à 8 joueurs). En faire la demande auprès de Cédric. 
 

➢ Formation : 

• Nécessité de mettre en place un calendrier rapidement que ce soit pour le 3 bandes ou les Jeux de Série. 

• Voir pour une mise en place du passage du billard de bronze, d’argent et d’or pour les adultes en soirée 

en mutualisant les candidats des différents clubs. 

• Prévoir une formation d’une durée d’environ 2h « Initiation nouveaux compétiteurs » (arbitrage, 

fonctionnement des tours de jeu…), les nouveaux joueurs arrivent trop souvent sans aucunes 

connaissances à ce sujet et c’est anormal car ce n’est pas le cas dans les autres sports.  

 

➢ Jeunes 

• N’ayant pas de jeunes, et c’est malheureusement un constat d’échec, le sujet est clos. 

Le district est efficace pour le recrutement d’adultes mais reste impuissant sur celui des jeunes. 

 

➢ Discipline  

• RAS  
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➢ Divers : 

• Réflexion, quant à faire un dossier, pour l’attribution de la Médaille de la Jeunesse et des Sports à un ou 

une ou plusieurs bénévoles qui œuvrent ou ont ouvrés depuis plusieurs années pour le district ou dans 

certains clubs. 

• Attention janvier 2024 pour le vote des CD, Clubs, Ligue concernant l’AG de la FFB et les documents qui 
seront envoyé par la FFB 

• Souhait du Président du District « d’avoir un membre par club sans aucune responsabilité au sein du 
Comité Directeur qui vienne assister aux réunions du Comité » afin d’avoir leurs avis et positions sur les 

différents sujets et également leurs votes afin de reporter les bonnes informations dans leur club et à 

leurs membres. 

 

  

Fin de la réunion à 21 H 30,  

Le Secrétaire du District Aisne       Le Président du District Aisne 

Guy DUCHENE                                    Cédric Vasseur   

          

 

 

 

 

 


